Bauen kann Spaß machen, wenn...

...man den richtigen Bauträger wählt.

Skepsis und Misstrauen gab es angesichts der vielen negativen Fernsehberichte und persönlichen Erfahrungen aus dem Freundeskreis genug - trotzdem entschlossen wir, ein Fertighaus zu bauen. Wir haben uns für die Firma BK Baukonzept entschieden, obwohl wir keine Erfahrungsberichte im Internet gefunden hatten, was uns doch etwas verunsicherte. Und dann durften wir vor und während der Bauphase erfahren, dass das Wort Konzept nicht umsonst im Namen dieser Firma steckt - Alles hatte hier Hand und Fuss: Planung, Organisation, Dienstleistung am Bauherren, Zeitplan, Kostenvoranschlag, Qualität - das Konzept dieser Firma ist wahrlich durchdacht und hat uns während des Bauvorhabens voll und ganz überzeugt. Gerne können Sie uns persönlich zu unseren Erfahrungen mit BK Baukonzept fragen.

Jutta und Stefan Schlicht Straubenhardt, BW Januar 2011